

Die romantische Fußballromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 69: Kapitel 69 Miese Fouls

Hi Leute

Vielen Dank an alle die mir Kommiss geschrieben haben. Ich hoffe euch gefällt diese Fanfic weiterhin gut.

Viel Spaß

(Kommt nur ich habe keine Angst vor euch.) denkt Tsubasa mit blitzenden Augen.

Lilly sah Tsubasa Blick sofort. „Seht euch mal Tsubasas Blick an“, machte sie ihre Freundinnen Yukary und Sanae, auf den Blick des Captains aufmerksam.

Tsubasa stürmte nach vorne und nahm es gegen alle Italiener alleine auf. „immer wieder zeigt der japanische Captain einige seiner Tricks und kann somit allen Angriffen der Gegner ausweichen“, tönte es aus dem Lautsprecher. „Er ist wirklich ein super Fußballgenie.“

„Captain du bist super.“ „Captain du bist spitze“, kamen die Zurufe von dem Team auf dem Feld und von der Ersatzbank.

An Tsubasa prallten diese Anfeuerungen natürlich nicht einfach so ab. Sie ermutigten ihn und er wusste das er keine Angst haben musste.

Zwei Italiener nahmen Tsubasa jetzt in die Zange.

Soda versuchte seinen Captain zu warnen. „HEY OHZORA PASS AUF“, rief er ihm zu.

„Oh nein Tsubasa“, rief Lilly. „Hey beruhige dich Lilly, der Captain schaffe das schon“, meinte Sanae ruhig. „Du glaubst total an ihn oder?“; fragte Lilly. Das braunhaarige Mädchen nickte nur hatte aber einen leichten rosa-rot Schimmer auf ihren Wangen. Lilly entging das sie konzentrierte sich wieder auf das Spiel.

Die zwei Italiener foulten Tsubasa und der Junge stürzte zu Boden.

„Alles okay bei dir Captain?“, fragte Takeshi. Tsubasa nickte nur und meinte: „Mach dir mal um mich keine Sorgen mir geht's gut.“ „Man stoppt den Captain nicht so einfach, die Italiener mussten ihn foulten“, meinte Hyuga zornig zu Matsuyama. Dieser nickte nur und sah zu Tsubasa herüber.

Sanae sah erschrocken wie Tsubasa zu Boden stürzte. „Hey Sanae alles okay?“, fragte Lilly. Ihre Freundin nickte doch Lilly sah es in ihren Augen glitzern. Sie wusste das sich Tränen in Sanaes Augen gesammelt hatten. Das braunhaarige Mädchen liebte den schwarzhaarigen Jungen und war immer traurig wenn ihm irgendetwas zustieß.

Tsubasas dunkelblaue Augen begannen hell zu leuchten und ein heller Blitz bildete sich darin.

„Oh nein jetzt wird's aber sehr ernst“, meinte Lilly nur. „Was meinst du?“ „Seht euch mal seine Augen an.“ „Du hast recht Lilly sie leuchten extrem hell und haben einen kleinen Blitz.“ „Stimmt genau Yukary und ich kenne diesen Blick ganz genau.“ Lilly

lächelte ihre beiden Freundinnen an konzentrierte sich dann aber wieder ganz genau auf das Spiel.

Tsubasa stand inzwischen wieder auf den Beinen ,alle waren erleichtert das ihm nichts passiert ist.

Herr Katagiri steht am Spielfeldrand und denkt über Tsubasa und die Gegner nach. (Jetzt wird es sehr hart für Ohzora werden) (Schließlich wissen seine Gegner ja wie wichtig er für sein Team ist) führte der Mann seine Gedanken zu Ende.

„Im Mittelfeld geht das Spiel weiter“, tönte es aus dem Lautsprecher. „Der Ball geht wie meistens an den Captain und sofort greifen in die Gegner an.

Dem ersten Angriff kann Tsubasa ausweichen, aber dann wird er wieder gefoult und geht wieder zu Boden.

Seine Mannschaftskameraden regten sich total darüber auf.

„DAS GIBT EINEN FREISTOSS“, tönte es aus dem Lautsprecher. „Kazuo Tachibana führt den Freistoß aus“, verkündete der Stadionsprecher dem Publikum.

(Ich sollte vielleicht lieber doch nicht den Captain anspielen, damit er nicht wieder gefoult wird. „HEY HIERHER MIT DEM BALL“, rief Tsubasa ihm zu. Kazuo war total überrascht. „Bist du dir sicher Captain?“ Tsubasa kam nicht dazu zu antworten denn Kojiro Hyuga schoss den Ball zu Tsubasa.

„Warum tut Hyuga das nur?“, fragte Lilly an ihre beiden Freundinnen. „Sie werden Tsubasa nur wieder foulen“, meinte Lilly. „Der Captain wollte den Ball“, erklärte Sanae, aber mit einem etwas besorgten Ausdruck in den Augen. „Ich glaube er weiß das sie ihn wieder foulen aber das Risiko geht er ein, meinte das braunhaarige Mädchen.

Tsubasa bedankt sich mit einem vielsagenden Blick bei Kojiro dann stürmt er los. (Na kommt schon, holt euch doch den Ball), denkt der Captain grimmig. (Ihr schafft es nicht auch nicht mit euren miesen Fouls), führt Tsubasa seine Gedanken zu ende.

„Wie ein Wirbelwind dribbelt Captain Ohzora in die feindliche Hälfte“, tönt es aus dem Lautsprecher. „Er ist nicht so leicht zu stoppen.“

Tsubasa spielt den Ball zu Sawada und der gibt ihn sofort an den Captain zurück. „Wieder foult ihn ein Gegner.

Tsubasas Mannschaftskameraden regen sich total auf und beschimpfen den Spieler. Tsubasa liegt am Boden Soda und Jito sind sofort bei ihm. Der Captain sagt sehr leise: Das ist unsere Chance. Jito und Soda sind geplättet. „Captain alles klar?“, fragt Soda. „Natürlich ich weiß was wir machen.“ „Captain was redest du?“ „Wir schießen von hier aus.“ „Du bist wirklich auf den Kopf gefallen“, meinte Jito. „Nein, es ist mein voller ernst.

Tsubasa richtete sich wieder auf und nun kamen auch die anderen Spieler zu ihm.

„Ich weiß was du meinst sagte Ishizaki. Tsubasa nickte ihm zu. „Klärst du uns mal auf?“, fragte Jito. „Klar, mit dem Tospin kann man von hier aus ein Tor schissen.“ Die Italiener kennen diesen Schuss doch schon:“ „Genau und darum, du weißt schon Matsuyama. „Ja klasse Idee.

Eure Yukary